

図書館だより

土佐町小中学校
2011年
4月28日(木)

No. 1

(中学生による読み聞かせ)



新しい一年生をむかえ、新学期がスタートして四週目になりました。ぼかぼかと暖かい日が続き、グラウンドのすみのたんぽぽやすみれがかわいい姿をみせています。元気なこどもたちの声も中庭で響いています。

今年も、朝・長休み・昼休みに図書館を開けています。朝、図書館が開くのを待ちかまえて本を借りかえている本好きのお友だちもたくさんいます。新しい図書委員さんも張り切って係の仕事をしています。みんなが気持ちよく図書館が利用できるように本の整頓をしたり、貸し出しを手伝ってくれています。上級生は、下級生のお世話をよくしてくれれます。ありがとうございます！

図書委員さんを紹介！

筒井 くん (五年)	下級生が困っていたら、分かるように優しく声をかけてあげたいです。
筒井 さん (五年)	みんなに図書館を利用してもらえるように努力したいです。
森岡 さん (五年)	年生にいろいろな教えてあげたいです。
和田 さん (五年)	下級生にやさしく分かるように教えたいです。
山下 さん (五年)	貸し借りをスムーズにして、たくさん本を読んでもらえるように本を紹介したいです。
西村 さん (六年)	下級生のお世話を中心にみんなががんばりたいです。
吉村 さん (六年)	下級生が困っていたり、分からない時には、やさしく教えてあげたいです。
川田 さん (六年)	コンテストをしたいです。さがしている本があるところを分かりやすく教えてあげたいです。
今野 さん (六年)	静かに読書ができるように下級生のお世話をしたいです。
澤田 さん (六年)	たくさん本を読んでもらいたいので、本の紹介をがんばります。

4月の目標

としょかん
図書館の
きまりをひんてい！



図書館は、静かに本を読んだり、興味のあることを調べたり、学習をするところです。図書館に来る人は、しっかり図書館のきまりを守りましょう。

- ★ 本を返す日を守ろう！
- ★ 本を静かに読もう！
- ★ 本を大切に扱おう！



中学生の読み聞かせが、二十二日にありました。

一生懸命読んでくれるお兄さんお姉さんに小学生もお話の世界に入っていくっていい感じでした。

すてきな読み聞かせありがとうございました！



また、読んでね。楽しみにしています。



「子どもたちにもっと本を！」との願いから、「子どもの読書週間」は一九五九年(昭和三十四年)にはじまりました。もともとは、五月五日の「子どもの日」を中心とした二週間(五月一日～二四日)でしたが、二〇〇年より、今の四月二三日(世界本の日)と子ども読書の日(五月二日)になりました。

小さいときから本を読む楽しさを知っていることは、子どもが大きくなるためにも大切なことです。「子どもの読書週間」のあいだ図書館や学校などでは、読み聞かせやおはなし会などの楽しい行事がいっぱい行われます。「子どもの読書週間」は、大人が本をこどもに手わたす週間でもあるのです。

保護者の皆さんへ

休みの前日は、本を二冊借りられるようになりました。先日、四月二十三日(土)は子ども読書の日でした。

親子で読書を楽しんでみてください。その様子を、返信欄でお知らせいただけるとありがたいです。よろしくお願ひします。

図書館だより返信欄 ()